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25 марта 2018 года воскресное 
в ече рне е  с л ужен ие  с т а ло 
с л у ж е н и е м  п о с в я щ е н и я 
лидеров районов, микрорайонов 
и  ячеек .  Все  члены  церкви , 
в  зависимости  от  их  места 
жи т е л ь с т в а ,  о т н о с я т с я  к 
одному из трех приходов: 1-й 
большой приход (приходы 1-9), 
2-й большой приход (приходы 
10-21) и 3-й большой приход 
(приходы  22-32).  Отдельно 
созданы  также  приход  для 
этнических китайцев (группа 
граждан и резидентов Кореи 
китайской национальности), 
п р и ход  д л я  и н о с т р а н ц е в 
(подданные  дру гих  с т ран , 
живущие в Корее). В каждом 
приходе есть лидеры районов, 
микрорайонов и лидеры ячеек, 
в общей сложности – 1650 человек. 
Все  они  у час т вова ли  сл ужении 
посвящения. 
С л у ж е н и е  п о с в я щ е н и я 

транслировалось  в  прямом  эфире 
телеканала GCN и в сети Интернет. 
Вел служение старейшина Хэнг Чёол 
Шин, президент мужской ассоциации 
микрорайонных лидеров. Президент 

женской ассоциации микрорайонных 
лидеров ,  диакониса  Хисеюнг  Ли 
открыла служение молитвой, а чтение 
Писания было поручено лидеру ячейки 
церкви Чхонан Манмин, диаконисе 

Микьюнг Ки.
Д-р  Джей  Рок  Ли  прочел 

проповедь  под  на званием 
«С е р д ц е  л ю б в и » ,  т е м а 
которой  была  основана  на 
Послании к Римлянам, 5:8. 
Он начал проповедь с мысли 
о том, что, если мы осознаем 
любовь Бога, Который спас 
нас от грехов, то мы будем 
жить в Его воле и делиться 
п о л у ч е н н о й  л ю б о в ью  с 
другими. Затем он назвал три 
качества сердца, исполненного 
любви :  сердце ,  способное 
почитать других выше себя, 
сердце, умеющее сострадать, 
и сердце, готовое отдать все 
другим. 
Л и д е р ы  н а п о л н и л и с ь 

решимостью служить даже 
маленьким детям, заботиться о душах, 
являя им милость и Божью любовь, 
оживить их , преданно служа им с 
готовностью пожертвовать собой.

1 апреля 2018 года в Центральной 
церкви «Манмин» в рамках утреннего 
воскресного служения состоялось 
пасхальное служение благодарения по 
случаю Воскресения Христова, которое 
является  одним  из  трех  главных 
христианских праздников. Служение 
т ранслирова лось  по  телекана лу 
GCN (www.gcntv.org). На пасхальном 
служении старший пастор д-р Джей 
Рок Ли прочел проповедь «Воскресение 
Господа», основанную на 1-м послании 
к Коринфянам, 15:41-44.
Во время воскресного вечернего 

с л у жен и я  он  п р опов ед о в а л  н а 

тему  «Плоть  и  Кровь  Господа», 
ба зирующуюся  на  Евангелии  от 
Иоанна, 6:53-55. А затем состоялось 
причастие. Члены церкви, почтив в 
сердце своем любовь Господа и Его 
жертву на кресте, приняли хлеб и 
виноградный сок, символизирующие 
Плоть и Кровь Господа. 
Во время Страстной недели члены 

церкви старались жить благочестивой 
жизнью и размышлять над четырьмя 
Ев а н г е л и я м и ,  о п и сы в ающим и 
рождение  Господа ,  Его  служение, 
страдания на кресте, Его любовь и 
воскресение. 

В  п я т н и ц у ,  3 0  ма р т а ,  ч л е н ы 
церкви  постились  и  благодарили 
за любовь Господа, пришедшего на 
землю, чтобы искупить нас от греха. 
Во время пятничного  всенощного 
служения д-р Ли прочел проповедь 
«Духовное пространство (3): ангелы 
(2)»,  основанную  на  Послании  к 
Евреям, 1:14. Затем на специально 
подготовленной  сцене  в  главном 
помещении центральной церкви был 
показан пасхальный спектакль «Крест 
Господа», поставленный комитетом 
прославления. 
Члены женской миссии раскрасили 

пасхальные яйца, символизирующие 
воскресение Господа, и, раздавая их 
в офисах, расположенных в районе 
Гуро, в Центре для пожилых людей, 
Центре обслуживания населения, а 
также в полицейском участке и на 
пожарной станции района Гуро, они 
проповедовали Евангелие.
Члены воскресных школ для детей 

и подростков, молодежной миссии 
и  мис си и  «Хана а н »  п р ек р а сно 
провели время вместе, обмениваясь 
пасхальными  яйцами ,  наполняясь 
любовью  Господа  и  надеждой  на 
воскресение.

«Воскресение – наша надежда и ожидание!»
Пасхальное служение благодарения и причастие 2018 года

Сердце любви
«Мы почитаем других выше себя, проявляем сострадание к ним и отдаем все, что у нас есть»
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«И сказали: мужи Галилейские! что вы стоите и смотрите на небо? Сей Иисус, вознесшийся от вас на небо, 
придет таким же образом, как вы видели Его восходящим на небо» (Деяния, 1:11).

Значение Воскресения Христова

Иисус, Сын Божий, пришел на землю во 
плоти, чтобы исполнить Свой долг Спасителя. 
Ради нас Он умер на кресте и воскрес из 
мертвых на третий день после погребения. 
Воскресший Господь оставался со Своими 

учениками  в  течение  40 дней  и ,  укрепив 
их веру в воскресение, вознесся на небеса. 
Господь вернется на облаках в назначенное 
время  и  забере т  тех  верующих ,  в  чьих 
о св ященных  с е рд ца х  жила  на деж да  и 
кто  верно  трудился ,  жаждая  Его  Второго 
пришествия.
Давайте теперь глубже вникнем в значение 

воскресения Господа.  

1. Воскресение дается ценою жертвы.

Воскресение – самое радостное и счастливое 
событие  для  всех ,  кто  верит  в  Господа . 
Воскресение – самая важная составная нашей 
веры. Чтобы воскресение свершилось, ему 
должна была предшествовать смерть. Наш 
Господь, Первенец из воскресших, прежде 
чем обрести славу воскресения, должен был 
умереть.  Он  должен  был  принять  самую 
мучительную и позорную смерть, будучи 
распятым  на  кресте.  Он  отдал  всю  Свою 
кровь и воду, до самой последней капли. Он 
пожертвовал всем, что у Него было. То, что 
Он, оставив славу небес, сошел на эту землю 
во плоти человека, уже само по себе является 
огромной жертвой, понять которую до конца 
мы, Его творения, вряд ли сможем. Во время 
Своего служения у Него не было даже времени 
на сон, еду и заботу о Своем физическом теле.
Поэтому, думая о воскресении, мы должны 

принять жертву Господа в свое сердце. Тогда 
мы будем помнить о значимости и ценности 
воскресения всем сердцем. И те, кто верят 
в  воскресение,  следуя  за  Господом ,  тоже 
будут готовы пожертвовать собой. От того, 
насколько  мы  жертвовали  собой ,  зависят 
уготованные нам на небесах награды и слава, 
которые не идут ни в какое сравнение с тем, 
чем нам приходилось жертвовать на этой 
земле.

2. Благодаря воскресению нам дана 
вечная жизнь. 

Свидетелями воскресения Господа стали 
Его ученики. За три дня перед этим, когда они 
в последний раз видели Его, кожа Его была 
рассечена ударами бичей. На голове Его был 
венец с длинными терновыми шипами; Его 
руки и ноги были пробиты гвоздями и все Его 
тело была покрыто кровью. Он был худым, 
потому что последние 3 года Он почти не ел и 
не спал. От Него остались лишь кожа да кости.
В таком состоянии Он был распят на кресте 

и ,  претерпев  мучительные  боли ,  через  6 
часов испустил Свой последний вздох. Его 
тело обернули в тонкое полотно и погребли в 
новую погребальную пещеру. Это было полное 
небытие, из которого нет шансов вернуться к 

жизни. Однако Иисус воскрес из мертвых.
Он предстал перед учениками в воскресшем 

теле и говорил с ними. Он позволил Фоме, 
который  усомнился  в  Его  воскресении , 
дотронуться  до  Его  шрамов ,  оставшихся 
от гвоздей и копья; Он также ел со своими 
учениками печеную рыбу. Впоследствии его 
ученики не щадили своей жизни ради Господа 
и Евангелия.
В Евангелии от Иоанна, 11:25-26, говорится: 

«Иисус сказал ей: Я есмь воскресение и жизнь; 
верующий в Меня, если и умрет, оживет. И 
всякий, живущий и верующий в Меня, не 
умрет вовек. Веришь ли сему?». После личной 
встречи с воскресшим Господом они отвечали 
на этот вопрос уверенно: «Аминь, Господь, я 
верую!». Поскольку они поверили в вечную 
жизнь, то у них, что вполне естественно, исчез 
страх смерти. 
С  такой  верой  они  шли  тем  же  путем 

страданий, который прошел и Господь. Даже 
когда их скармливали львам, они возносили 
молитвы благодарности. Прижимая детей 
к  своей  г руди ,  они  прощались  с  ними , 
говоря: «Мы скоро встретимся на небесах». 
Христиане жили в катакомбах, прячась от 
своих преследователей. Некоторые всю свою 
жизнь не видели солнечного света, но они все 
равно были полны надежды, ожидая Господа, 
Который должен был вернуться. Несмотря 
на то, что им приходилось хоронить своих 
покойников в катакомбах, оставшиеся в живых 
укреплялись надеждой встретиться с ними 
вновь на небесах.
В 1-м послании к Фессалоникийцам, 4:13-14, 

говорится: «Не хочу же оставить вас, братия, в 
неведении об умерших, дабы вы не скорбели, 
как прочие, не имеющие надежды. Ибо, если 
мы веруем, что Иисус умер и воскрес, то и 
умерших в Иисусе Бог приведет с Ним». Те 
христиане, которые верили в воскресение и 
вечную жизнь, считали смерть одним из шагов 
на пути к вечным небесам. 
В 1-м послании к Фессалоникийцам, 4:16-

17, говорится: «Потому что Сам Господь при 
возвещении, при гласе Архангела и трубе 
Божией, сойдет с неба, и мертвые во Христе 

воскреснут прежде; потом мы, оставшиеся в 
живых, вместе с ними восхищены будем на 
облаках в сретение Господу на воздухе, и так 
всегда с Господом будем». Итак, мы должны 
жить, каждый день питая надежду на вечную 
жизнь и прикладывая усилия к тому, чтобы 
войти  в  лучшую  небесную  обитель  (2-е 
послание к Коринфянам, 4:18).

3. Божье провидение исполнилось через 
воскресение. 

В 1-м послании к Коринфянам, 15:13-14, 
говорится: «Если нет воскресения мертвых, 
то и Христос не воскрес; а если Христос не 
воскрес, то и проповедь наша тщетна, тщетна 
и  вера  ваша». Умерев  на  кресте  и  затем , 
победив смерть и воскреснув, Иисус открыл 
путь к спасению. Если бы Иисус не воскрес, то 
не было бы пути к спасению, и нас ждала бы 
вечная смерть, так как нашим грехам не было 
бы прощения. 
Таким  обра зом ,  воск ресение  Господа 

является самым главным событием в истории 
всего  человечества .  Господь  был  распят, 
будучи  непорочным .  Он  победил  смерть, 
воскрес и стал первенцем из воскресших, так 
как в Нем не было никакого греха. Если вы 
верите в это и принимаете Иисуса Христа, то 
вы можете получить спасение и стать Божьими 
детьми. Поэтому в христианстве мы не можем 
говорить о спасении, вне воскресения.
Имея  надежду  на  воскресение ,  мы  не 

станем  испытывать  тяги  к  миру,  бояться 
преследования или трудностей. Мы всегда 
будем жить, применяя истину на деле. Вот 
такие люди и назовутся истинными детьми 
Божьими ,  которых  Бог  желает  обрести , 
возделывая человечество. Бог будет делиться 
с  ними  Своей  истинной  и  безграничной 
любовью  вечно.  Это  провидение  было  у 
Бога в сердце, когда он начинал возделывать 
человечество. 
Если  вы  уподобитесь  Господу,  Который 

является первенцем воскресения, и будете 
полностью послушны воле Божьей , то вы 
будете  причастны  к  славе  воскресения  и 
войдете в Новый Иерусалим. Я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы были тверды, веруя в 
воскресение, применяли истину на деле, имели 
веру мучеников и стали славными плодами 
воскресения.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел. 82-2-818-7044 Факс 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель Джей Рок Ли
Редактор Гым Сан Вин
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Служение, 
наполненное Духом, 
прошло в городах 
Тайбэй и Гаосюн

Преподобная д-р Хисан Ли, ведущий 
пастор Всемирной миссии «Манмин», 
провела служения в городах Тайбэй и 
Гаосюн, провинция Тайвань. 

15 марта  2018 года  она  возглавила 
молитвенное служение полноты Духа 
в  церкви  Тайвань  Манмин  (пастор 
Кюнгхи Ким), расположенной в городе 
Тайбэй .  Бла годаря  работе  Святого 
Духа участники служения покаялись 
и обновились сердцем. Наполненные 
Духом ,  они  всем  своим  сердцем  и 
естеством прославляли Бога, испытав 
радость, дарованную Господом.
Она молилась за больных с платком, 

н а д  к о т о р ы м  р а н е е  п о м о л и л с я 
старший пастор д-р Джей Рок Ли (согл. 
Деяния ,  19:11-12),  и  люди  получали 
освобождение от недугов, в частности, 
были свидетельства об исцелении от 
паралича левой руки, болей в колене и 
ментальных заболеваний.

18 марта в церкви Хинжан Манмин 
она  провела  служение,  посвященное 

ч е т ы р е х л е т ию  с о  д н я  о сно в а н и я 
церк ви  (пас тор  Яо  Лан  Хсиан г) ,  а 
также служение исцеления по молитве 
с платком. Она прочла проповедь под 
на званием  «Доверие»,  основанную 
на  2-й  книге  Паралипоменон ,  20:20, 
и  молила сь  з а  бол ьных  с  плат ком 
Божьей силы.
Сес т ре  Яо  Юй -Юань  70  ле т ,  она 

была на пороге смерти из-за высокого 
кровяного  давления ,  болезни  сердца 
и диабета. Но, покаявшись и получив 
мол и т ву,  он а  исце л и л а с ь  о т  в с ех 
б о л е з н е й .  Се с т р а  Су  Ча оме й ,  81 
год ,  не  могла  ходить  из -за  т равмы 
позвоночника, однако теперь у нее нет 
боли, она свободно передвигается без 
костылей. 
Кроме того, многие люди получили 

исцеление от других болезней, в том 
числе  и  таких ,  как  дегенеративный 
артрит и паническое расстройство, у 
некоторых  восстановились  зрение  и 
слух.

Дорогой д-р Джей Рок Ли!

Я – Жозефина Артаза. Я – пастор, живу в 
Сантьяго-дель-Эстеро, в Аргентине. Три года 
назад скончался мой муж, пастор Хуан Карлос, 
и я начала сама служить в нашей церкви. Я 
нервничала, но Бог утешил меня и даровал мне 
успех в обществе. Тем не менее, я чувствовала 
пустоту и духовную жажду. 

Однажды утром по каналу «Enlace TV» я 
услышала вашу проповедь. Это была прямая 
трансляция богослужения из Центральной 
церкви «Манмин» в Корее. 
Вы рассказывали о том, как Бог исцелил вас 

от всех ваших болезней. Я обрела крепкую 
веру в то, что благодаря служению Манмин, 
я окружена духовным пространством Бога. 
Затем  я  отчетливо  услышала:  «Я  помог 
твоему мужу получить дар исцеления. Теперь 
служение исцеления продолжишь ты. Но ты 
должна держаться этого послания и учения 
д-ра Джей Рока Ли!». 
С того времени я слушала ваши проповеди 

на канале «Enlace TV» каждое воскресенье. 
Я чувствовала, как моя вера растет, и Господь 
помогает мне хранить проповедь в моем 
сердце. 

Мой  Господь  исцелил  меня  от  многих 
заболеваний, включая ревматоидный артрит, 
лимфаденит,  метаболический  синдром , 
грыжу, почечную недостаточность и опухоль 
гипофиза. У меня появилась надежда работать 
совместно с духовной церковью, в которой 
служит пастор, истинно Божий человек. В 
это же время я познакомилась с пастором 
Мартином Альваресом из церкви Манмин в 
Аргентине. Благодаря этому я могу писать 
вам. 
Люди в Корее могут не знать о 

том, какое воздействие на других 
оказывает ваше международное 
с л уж е н и е .  Я  б л а г о д а рю 
Го с п о д а  и  в с е х  л юд е й , 
которые присоединились к 
служению Манмин. 
Я  у в а ж а ю  в а с 

и  в о с х и щ а ю с ь 
вами ,  потому  что 
вы  при з ваны  на 
служение Богом. 

6 февраля 2018 года
пастор Жозефина Артаза, 
Аргентина

Письмо из Аргентины 
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4 Свидетельства

9 декабря 2017 года, в 11.20 вечера, я 
почувствовал, как у меня напряглись 
мышцы шеи, а тело потеряло силу. Я 
позвонил своей жене, старшей диаконисе 
Кеумхве Ли, попросив ее помочь мне, 
после этого я потерял сознание и упал.
Моя супруга и сын Субин тут же 

вернулись  домой  с  молитвенного 
собрания Даниила , которое обычно 
начинается в 9 вечера. Они рассказали 
мне, что на машине скорой помощи меня 
отвезли в университетскую больницу. 
Позднее я также узнал о том, что у меня 
произошло кровоизлияние в мозг, и я 
не мог самостоятельно дышать. Делать 
операцию было невозможно. Я был при смерти. 
Пока медицинский персонал оказывал мне помощь, 

ко мне пришел пастор моего прихода Дал Чон Ли 
и помолился за меня с платком, над которым ранее 
молился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). После 
молитвы у меня восстановилась способность дышать 
самостоятельно, и мне сделали операцию. 
Только  в  5 утра  следующего  дня  завершилась 

операция на сосудах для остановки кровотечения. 
Доктор сказал моей семье, что из-за расширения 
аневризмы  и  ее  ра зрыва  в  двух  местах  у  меня 
произошло субарахноидальное кровоизлияние, поэтому 
меня необходимо поместить в реанимацию. За моим 
состоянием необходимо наблюдать 2-3 недели. Моя 
жена и пастор моего прихода постились и молились о 
моем спасении, когда я был без сознания.

10 декабря  сын  и  жена  послали  молитвенный 
запрос старшему пастору, который находился в своем 
молитвенном доме в горах. После этого я стал быстро 
поправляться. 13 декабря я пришел в сознание и 
меня из реанимации перевели в палату интенсивного 
лечения. А 15 декабря меня перевели в общую палату. 

Позже я узнал, что старший пастор молился обо мне, 
возложив руку на мою фотографию. Как выяснилось, 
он молился, оговаривая все подробности: «Пусть у 
него не будет осложнений и паралича, путь он будет 
полностью очищен».
Когда у меня начинались сильные головные боли, 

моя супруга одевала мне наушники и давала слушать 
проповедь  старшего  пастора  «Слово  о  кресте». 
После этого боль сразу исчезла. Я стал 
быстро восстанавливаться. У меня прошли 
головные боли, которые, как я слышал, 
были неизбежны. Я все больше и больше 
восстанавливался ,  получая  молитву  с 
платком. 

12 января  2018 года  я  выписался  из 
госпиталя, потому что у меня больше не 
было никаких патологических симптомов. 
Я все больше и больше удивлялся, думая 
об  этом .  Мой  врач  говорил  мне,  что  у 
меня будут осложнения, обусловленные 
повреждением головного мозга, в частности, 
у меня может быть паралич. Однако никаких 

последствий не было, паралич меня 
не  ра збил .  У  меня  все  абсолютно 
нормально. Аллилуйя!
Этот случай способствовал тому, что 

я заново родился в духе и теле. Теперь я 
храню День Господень и даю десятину. 
Я получил в дар Святого Духа и стал 
говорить на языках, посещая собрания 
мужской  миссии  и  моли т венные 
служения. Я чувствовал свою вину 
перед  старшим  пастором ,  который 
терпеливо ждал меня и молился обо 
мне, хотя я не хранил День Господень и 
в течение 25 лет не переставал курить 
и употреблять алкоголь. Я был так 

благодарен моей семье. После того, как я покаялся со 
слезами, мне был дан мир, у меня появилось желание 
воздать за полученную благодать.
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 

исцелил меня от субарахноидального кровоизлияния 
без каких-либо последствий и благословил меня 
возможностью жить по-новому. Я благодарю старшего 
пастора, который молился за меня. 

«Я был спасен от смерти, опасность которой нависла надо 
мной из-за субарахноидального кровоизлияния»

Брат Юнь Чжон Ю, 56 лет, 10-й приход, Центральная церковь «Манмин»

▲ Перед молитвой: правая 
передняя мозговая артерия
На исходном снимке аневризма.

▲ Перед молитвой: кровоизлияние 
в мозг, вызванное аневризмой 
передней мозговой артерии. 

Компьютерная томографияренгенография кровеносных сосудов

«Сердце моей малышки 
перестало биться, но она ожила!»

Сестра Ямуна, 24 года, 
церковь Ченнай Манмин, 

Индия

Раньше я была индуисткой. В 2014 году, 
после замужества, я по просьбе своей 
свекрови впервые пошла в христианскую 
церковь. Но потом я ее практически не 
посещала. В мае 2014 года моя соседка 
диакониса  Ниша  пригласила  меня  в 
церковь Ченнай Манмин. Однако по 
выходным я предпочитала навещать 
своих родителей, а не ходить в церковь.
В сентябре того же года я была на 

пятом месяце беременности. Я пошла 
в больницу на очередную проверку и 
услышала шокирующую новость. Врач 
сказал мне, что плод не двигается, он 
не слышит его сердцебиения. Он не 
мог понять, жив ли ребенок. Я очень 
испугалась ,  что  моя  беременность 
закончится мертворождением. Я была так 

расстроена, что не могла ничего делать. 
Тогда Ниша поделилась со мной своим 

свидетельством. Она сказала , что ее 
первые роды были трудными – ребенок 
родился недоношенным, но, после того 
как она стала посещать церковь Манмин, 
ребенок  окреп  и  растет  здоровым . 
Когда  она  была  беременна  вторым 
сыном, у него оказалось мало шансов 
на  выживание  из-за  недостаточного 
количества околоплодных вод. Однако 
после полученной молитвы с платком он 
родился здоровым.
Эти свидетельства зародили во мне 

веру. Через несколько дней я посетила 
служение  исцеления  по  молитве  с 
платком, которое проводилось в церкви 
Ченнай Манмин. Пастор Джозеф Хан 

молился обо мне с платком, над которым 
ранее молился старший пастор д-р Джей 
Рок Ли (Деяния, 19:11-12). И в результате 
произошло нечто удивительное. Плод, 
который был неподвижным, зашевелился. 
Аллилуйя!
Я  бы л а  о ч е н ь  с ч а с т л и в а .  Б о г 

действительно Живой! Доктор сказал, 
что, к счастью, плод стал шевелиться, 
но сказал мне быть очень осторожной, 
так как плод слишком маленький. Но я 
совсем не беспокоилась. В феврале 2015 
года я родила здоровую дочь.
Моей дочери Джанани сейчас три года. 

Она растет здоровой и красивой. Я воздаю 
всю благодарность и славу Живому Богу, 
а также благодарю старшего пастора, 
который вложил силу в платок.


